

Newsletter Dezember 2020

Inhalt:

1. Aktuelle Situation
2. Mitgliederversammlung verschoben
3. Weihnachtsgrüße



1. Aktuelle Situation

Nicht nur bei uns in Deutschland geht ein schwieriges und mit vielen Einschränkungen und Herausforderungen verbundenes Jahr zu Ende. Die Corona-Pandemie hat auch in Sri Lanka zu vielfältigen Problemen und mehreren Lockdown-Phasen geführt.

Dadurch waren auch die Möglichkeiten und die Arbeit unseres Vereins eingeschränkt. Insbesondere konnten die zum Jahresbeginn geplanten und bei der letzten Mitgliederversammlung genehmigten Vorhaben noch nicht weiter projektiert und umgesetzt werden. Die uns in Sri Lanka vertretenden Rechtsanwälte und Notare konnten nur selten größere Reisen unternehmen und die unterstützten Projekte im Landesinneren der Insel nicht mehr regelmäßig besuchen.

Die im Asarana-Sarana-Kinderheim lebenden Kinder werden weiterhin von uns finanziell unterstützt. Die zum Kinderheim und der buddhistischen Tempelgemeinde gehörenden Gärten und landwirtschaftlichen Flächen sind regelmäßig bewirtschaftet, so dass Reis, Gemüse und Obst für die Versorgung des Kinderheims verfügbar sind. Aufgrund der vielen Regenfälle in diesem Jahr bietet der kleine See am Kinderheim ausreichend Wasser für die Bewässerung. Die Trinkwasserversorgung des Kinderheims ist über den vor wenigen Jahren gebohrten Brunnen gesichert.

Nach Fertigstellung der ersten drei Häuser des Wohnprojekts „Aufbruch“ fehlt nach dem Einsturz des alten Trinkwasserbrunnens immer noch eine neue Wasserversorgung. Dies soll aber nachgeholt werden, sobald es organisatorisch möglich wird. Trotzdem werden die drei Häuser bereits von insgesamt sechs jungen Menschen, die vorher im Kinderheim lebten, bewohnt.

Sowohl geplante Reisen nach Sri Lanka zum Besuch der Projekte als auch die früher übliche Teilnahme an Veranstaltungen in unserer Region konnten in diesem Jahr nicht erfolgen. Auch in den nächsten Wochen und Monaten werden vielfältige Herausforderungen zu bewältigen sein.

2. Mitgliederversammlung verschoben

Der Vereinsvorstand hat unter Berücksichtigung der aktuellen Lage beschlossen, dass eine Mitgliederversammlung, die nach unserer Satzung nur unter Präsenzbedingungen möglich ist, zumindest bis zum 30.04.2021 nicht stattfinden wird.

Die Vorstandsmitglieder werden bis zur nächsten Mitgliederversammlung, bei der turnusmäßig wieder Vorstandswahlen anstehen, ihre Tätigkeiten im Vereinsvorstand fortsetzen.

Sobald sich die Situation deutlich entspannt, wird in regelmäßigen Abständen eine Risikoabwägung vorgenommen. Die Mitglieder werden rechtzeitig über einen Termin für die nächste Mitgliederversammlung informiert und erhalten eine Einladung.

3. Weihnachtsgrüße

Der Verein SriLanka-Kinderhilfe bedankt sich bei den Mitgliedern, Patinnen und Paten, Spenderinnen und Spendern sowie bei allen, die uns finanziell oder in anderer Weise unterstützen. Gerade in schwierigen Zeiten ist es nicht selbstverständlich, dass Vereinsmitglieder und Unterstützer dem Verein weiterhin die Treue halten; umso mehr freuen wir uns über Ihre Solidarität.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien auch in den besonderen Zeiten der Corona-Pandemie ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches Jahr 2021 mit Gesundheit und Zuversicht.

Hinweis

Falls Sie an weiteren Informationen über das Internet nicht interessiert sind, bitten wir Sie um eine kurze Mitteilung unter Angabe Ihrer eMail-Adresse an: SriLanka-Kinderhilfe@web.de